

BOLETÍN No. 291 ->>

La Máxima Casa de Estudios del estado exhibirá el talento de 6 artistas plásticos que reflejan la transformación de los cuerpos, la materia y las formas más allá de su propia concepción.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Centro Cultural Universitario, llevó a cabo la inauguración de “Metamorfosis”, exposición colectiva de obras plásticas de estudiantes de la licenciatura en Artes Visuales, esto con el objetivo de promover la difusión de las artes y las nuevas creaciones que aporten al desarrollo de la cultura del estado.

Durante la inauguración, Omar Vázquez Gloria, Director General de Servicios Educativos en representación de Mario Andrade Cervantes, rector de la Máxima Casa de Estudios del estado, expresó que el motivo de la exposición “Metamorfosis” es mostrar a través de obras plásticas la transformación de los cuerpos, la materia y las formas más allá de ellas y su concepción propia.

Asimismo, Vázquez Gloria detalló que Andrade Cervantes reconoce la destacada labor que los estudiantes realizan durante sus estudios en artes visuales, ya que como resultado se pueden ver expuestas sus obras en esta exhibición colectiva, que contribuye a la formación de una cultura propia del estado, así como la promoción de las artes en espacios universitarios.

De igual forma, Vázquez Gloria agregó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes y las artes están llamadas a evolucionar, a innovar, así como a crear espacios de vanguardia y calidad, donde se puedan exponer y presentar las bellas artes que desarrollen artistas locales, nacionales e internacionales para estar a la altura del entorno y los tiempos.

Por otra parte, Martha Angélica Rangel Ramírez, Jefa de la Unidad del Centro Cultural Universitario, en representación de Jorge García Navarro, decano del Centro de las Artes y de la Cultura; mencionó que es de gran satisfacción apoyar a los artistas emergentes de Aguascalientes, ya que es un gran paso impulsar el talento naciente en el estado a través de exhibiciones de esta índole que muestren los conocimientos obtenidos a lo largo de su trayectoria académica.

En este tema, los artistas que forman parte de la exposición colectiva son Andrea Nieto, Julián González, Susana Esparza, Víctor Guzmán, Yeshua Zamora así como Trino Guerrero, los cuales, desarrollaron obras plásticas que se relacionan con la figura humana, la deformación de piezas, modificación de imagen, cartografía, así como retratos psicológicos.

Cabe mencionar, la exhibición colectiva “Metamorfosis” está ubicada en la Sala de exposiciones temporales del Centro Cultural Universitario, y estará expuesta hasta este 21 de Julio.

